



UNIVERSITAS RIAU
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

**Kode
Dokumen**

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

MATA KULIAH (MK)	KODE	Rumpun MK	BOBOT (sks)		SEMESTER	Tgl Penyusunan
Pengantar Akuntansi	FEB 1103	Ilmu Akuntansi	T=2	P=1	1	Agustus 2023
OTORISASI	Pengembang RPS	Koordinator RMK		Ketua PRODI		
	Ketua : Raja Adri Satriawan Surya, SE, MA.,Ak.,CA Sekretaris : Nurul Badriyah, S.E., M.Ak. Anggota : 1. Prof. Dr. Vince Ratnawati, SE, M.Si, Ak, BKP, CA 2. Prof. Dr. Andreas, MM., Ak., CPA., CA 3. Dr. Kamaliah, M.M., Ak. CA 4. Dr. Hardi, S.H., M.M., M.H., Ak. CA 5. Dr. Nur Azlina, SE, M.Si, Ak, AAP, CA 6. Dr. Azwir Nasir, M.M., Ak. CA 7. Dr. Alfiati Silfi, M.Si., Ak., CA 8. Dr. Arumega Zarefar, M.Ak. Ak. CA 9. Meilda Wiguna, SE. M.SC, Ak, CA	Raja Adri Satriawan Surya, SE, MA.,Ak.,CA		Sri Restuti, SE.,MM		

		10. Lila Anggraini, S.E., M.Si., Ak. CA 11. Rezi Abdurrahman, SE, Sy, M.Ak 12. Fitri Humairoh, SE, M.Ak. 13. Suci Nurulita, S.E., M.Si 14. Mayla Khoiriyah, SE, M.Ak 15. Atika Zarefar, S.E., M.Ak. 16. Sinta Ramaiyanti, SE, M.Ak.	
Capaian Pembelajaran (CP)	CPL-PRODI yang dibebankan pada MK		
	CPL-3	Mahasiswa mampu menunjukkan pemikiran logis, kritis, kreatif, sistematis, dan inovatif dalam konteks pengembangan dan implementasi ilmu pengetahuan melalui pembelajaran sepanjang hayat dan penggunaan teknologi yang memperhatikan nilai humaniora sesuai bidang keahliannya	
	Capaian Pembelajaran Mata Kuliah (CPMK)		
	CPMK 1	Mahasiswa mampu memahami konsep dan standar yang mendasari penyusunan laporan keuangan serta mendefinisikan dan menjelaskan elemen laporan keuangan secara umum dan secara khusus	
	CPMK 2	Mahasiswa mampu memahami prinsip-prinsip pengakuan atas elemen laporan keuangan secara akurat sesuai dengan standar akuntansi yang relevan	
	CPMK 3	Mahasiswa mampu menyusun laporan keuangan secara tepat dan akurat sesuai dengan standar akuntansi yang relevan.	
	Kemampuan akhir tiap tahapan belajar (Sub-CPMK)		
	Sub-CPMK 1	Mahasiswa mampu memahami kontrak perkuliahan	
	Sub-CPMK 2	Mahasiswa mampu memahami akuntansi dan aktivitas akuntansi, pengguna akuntansi, standar dan prinsip akuntansi, asumsi yang memberikan landasan proses akuntansi, persamaan akuntansi dan pengaruh transaksi terhadap persamaan akuntansi, dan mampu menyusun laporan keuangan bisnis jasa, melakukan perhitungan dan analisa terhadap laporan keuangan	
	Sub-CPMK 3	Mahasiswa mampu memahami akun dan prosedur debit-kredit akun, menganalisa transaksi dan mencatat transaksi bisnis ke dalam akun dengan menggunakan system double- entry	
	Sub-CPMK 4	Mahasiswa mampu memahami tahapan proses pencatatan dan mampu melakukan proses akuntansi yang diterapkan di dunia nyata dimulai dari pencatatan transaksi bisnis ke jurnal (<i>journalizing</i>)	
Sub-CPMK 5	Mahasiswa mampu memahami dan melakukan proses posting dari jurnal ke buku besar dan menyusun neraca saldo sebelum penyesuaian		
Sub-CPMK 6	Mahasiswa mampu memahami proses penyesuaian, tujuan dilakukan penyesuaian dan memahami akun-akun yang memerlukan proses penyesuaian dan mampu melakukan proses penyesuaian dengan membuat ayat jurnal penyesuaian dan memposting ayat jurnal penyesuaian ke buku besar terkait serta menyusun neraca saldo setelah penyesuaian		

	Sub-CPMK 7	Mahasiswa mampu menggunakan kertas kerja sebagai media untuk mengumpulkan data akuntansi untuk penyusunan laporan keuangan yang akurat													
	Sub-CPMK 8	Mahasiswa mampu memahami siklus akuntansi secara keseluruhan mulai dari jurnal sampai penyusunan laporan keuangan perusahaan jasa serta memahami dan mampu menyusun ayat jurnal penutup dan menyusun nearca saldo setelah tutup buku awal priode yang baru													
	Sub-CPMK 9	Mahasiswa mampu membedakan aktivitas perusahaan jasa dan aktivitas perusahaan dagang, mampu melakukan pencatatan transaksi pembelian barang dagang dan transaksi lain yang terkait dengan pembelian barang dagang tsb													
	Sub-CPMK 10	Mahasiswa mampu memahami dan melakukan pencatatan transaksi penjualan barang dagang beserta transaksi yang terkait dengan transaksi penjualan barang dagang													
	Sub-CPMK 11	Mahasiswa mampu memahami dan melakukan proses penyesuaian untuk perusahaan dagang													
	Sub-CPMK 12	Mahasiswa mampu memahami laporan keuangan perusahaan dagang baik pada system perpetual maupun pada system priodik													
	Sub-CPMK 13	Mahasiswa mampu menggunakan kertas kerja dalam mengolah informasi perusahaan dagang dan menyusun laporan keuangan berdasarkan informasi pada kertas kerja tersebut													
	Sub-CPMK 14	<ul style="list-style-type: none"> - Mahasiswa mampu memahami dan membuat ayat jurnal penutup untuk perusahaan dagang - Mahasiswa mampu memahami kegunaan ayat jurnal penutup pada perusahaan dagang 													
	Korelasi CPL terhadap Sub-CPMK														
		Sub-CPM K 1	Sub-CPM K2	Sub-CPM K3	Sub-CPM K4	Sub-CPM K5	Sub-CPM K6	Sub-CPM K7	Sub-CPM K8	Sub-CPM K9	Sub-CPM K10	Sub-CPM K11	Sub-CPM K12	Sub-CPM K13	Sub-CPM K14
	CPL 3	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√
Deskripsi Singkat MK	Pada mata kuliah ini mahasiswa belajar tentang konsep dasar akuntansi dan prinsip-prinsip dasar akuntansi, mahasiswa mampu memahami siklus akuntansi dan melakukan proses akuntansi sejak pencatatan awal (jurnal) sampai penyusunan laporan keuangan berdasarkan standar akuntansi keuangan yang berlaku umum dan mampu melakukan analisa rasio laporan keuangan dan menginterpretasikannya														
Bahan Kajian: Materi Pembelajaran	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengantar Akuntansi dan Perusahaan 2. Proses Pencatatan 3. Penyesuaian Akun 4. Penyelesaian Siklus Akuntansi 5. Akuntansi untuk Perusahaan Dagang 														
Pustaka	Utama :														
	Weygandt, J.J, Kimmel, P.D, Kieso, D.E, <i>Financial Accounting: IFRS</i> , 2 nd edition, Wiley														
	Pendukung :														
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Weygandt, J.J, Kimmel, P.D, Kieso, D.E, <i>Accounting Principles 13th edition</i>, Wiley 2. Warren, C, Reeve J.M, Duchac, J.E, <i>Accounting: Indonesia Adaptation</i>, 25th edition, Penerbit Salemba Empat 3. Catur Sasongko, Akuntansi Suatu Pengantar, Penerbit Salemba Empat. 														

	4. Referensi lain yang terkait mata kuliah Pengantar Akuntansi
Dosen Pengampu	<ol style="list-style-type: none"> 1. Raja Adri Satriawan Surya, SE, MA.,Ak.,CA 2. Nurul Badriyah, S.E., M.Ak. 3. Prof. Dr. Vince Ratnawati, SE, M.Si, Ak, BKP, CA 4. Prof. Dr. Andreas, MM., Ak., CPA., CA 5. Dr. Kamaliah, M.M., Ak. CA 6. Dr. Hardi, S.H., M.M., M.H., Ak. CA 7. Dr. Nur Azlina, SE, M.Si, Ak, AAP, CA 8. Dr. Azwir Nasir, M.M., Ak. CA 9. Dr. Alfiati Silfi, M.Si., Ak., CA 10. Dr. Arumega Zarefar, M.Ak. Ak. CA 11. Meilda Wiguna, SE. M.SC, Ak, CA 12. Lila Anggraini, S.E., M.Si., Ak. CA 13. Rezi Abdurrahman, SE, Sy, M.Ak 14. Fitri Humairoh, SE, M.Ak. 15. Suci Nurulita, S.E., M.Si 16. Mayla Khoiriyah, SE, M.Ak 17. Atika Zarefar, S.E., M.Ak. 18. Sinta Ramaiyanti, SE, M.Ak.

Matakuliah syarat	-
--------------------------	---

Mg Ke-	Kemampuan akhir tiap tahapan belajar (Sub-CPMK)	Penilaian		Bantuk Pembelajaran, Metode Pembelajaran, Penugasan Mahasiswa,		Materi Pembelajaran	Bobot Penilaian (%)
		Indikator	Kriteria & Teknik	Luring (<i>offline</i>)	Daring (<i>online</i>)		
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
1	Mahasiswa mampu memahami kontrak perkuliahan	Ketepatan memahami kontrak perkuliahan	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap	<i>Teacher Center Learning</i> Ceramah (100 menit)		Kontrak Perkuliahan berupa: 1. Perkenalan 2. Materi 3. Teknik perkuliahan 4. Teknik penilaian	1
2	Mahasiswa mampu memahami akuntansi dan	Ketepatan memahami	Kriteria:	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang:	1,5

	<p>aktivitas akuntansi, pengguna akuntansi, standar dan prinsip akuntansi, asumsi yang memberikan landasan proses akuntansi, persamaan akuntansi dan pengaruh transaksi terhadap persamaan akuntansi, dan mampu menyusun laporan keuangan bisnis jasa, melakukan perhitungan dan analisa terhadap laporan keuangan</p>	<p>akuntansi dan aktivitas akuntansi, pengguna akuntansi, standar dan prinsip akuntansi, asumsi yang memberikan landasan proses akuntansi, persamaan akuntansi dan pengaruh transaksi terhadap persamaan akuntansi, dan mampu menyusun laporan keuangan bisnis jasa, melakukan perhitungan dan analisa terhadap laporan keuangan</p>	<p>Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes</p> <p>Teknik: <i>Short Answer Test</i></p>			<ul style="list-style-type: none"> - Pengertian akuntansi dan bisnis - Konsep dasar dan Prinsip-prinsip akuntansi berterima umum - Persamaan dasar akuntansi - Transaksi bisnis dan Persamaan akuntansi - Laporan Keuangan - Analisis rasio Keuangan dan interpretasi 	
3	<p>Mahasiswa mampu memahami akun dan prosedur debit-kredit akun, menganalisa transaksi dan mencatat transaksi bisnis ke dalam akun dengan menggunakan system double- entry</p>	<p>Ketepatan memahami akun dan prosedur debit-kredit akun, menganalisa transaksi dan mencatat</p>	<p>Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes</p> <p>Teknik: <i>Short Answer Test</i></p>	<p>Ceramah (100 menit)</p>		<p>Menjelaskan tentang:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Pengertian Akun ● Aturan debit-kredit akun dan saldo normal akun ▪ <i>Mencatat transaksi bisnis dalam akun</i> 	1,5

		transaksi bisnis ke dalam akun dengan menggunakan system double-entry					
4	Mahasiswa memahami tahapan proses pencatatan dan mampu melakukan proses akuntansi yang diterapkan di dunia nyata dimulai dari pencatatan transaksi bisnis ke jurnal (<i>journalizing</i>)	Ketepatan memahami tahapan proses pencatatan dan mampu melakukan proses akuntansi yang diterapkan di dunia nyata dimulai dari pencatatan transaksi bisnis ke jurnal (<i>journalizing</i>)	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: ● Pengertian Jurnal dan bentuk jurnal umum ● Proses Mencatat transaksi bisnis ke dalam jurnal umum dengan <i>system double entry</i> Contoh transaksi perusahaan jasa dan pencatatannya dalam jurnal umum	1,5
5	Mahasiswa mampu memahami dan melakukan proses posting dari jurnal ke buku besar dan menyusun neraca saldo sebelum penyesuaian	Ketepatan memahami proses posting dari jurnal ke buku besar dan menyusun neraca saldo sebelum penyesuaian	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: ● Pengertian buku besar dan bentuk buku besar ● Proses pemindah bukuan (posting) dari jurnal ke buku besar ● Contoh proses pemostingan transaksi perusahaan jasa dari jurnal ke buku besar ● Menyusun neraca saldo sebelum penyesuaian	1,5

6	Mahasiswa memahami proses penyesuaian, tujuan dilakukan penyesuaian dan memahami akun-akun yang memerlukan proses penyesuaian dan mampu melakukan proses penyesuaian dengan membuat ayat jurnal penyesuaian dan memposting ayat jurnal penyesuaian ke buku besar terkait serta menyusun neraca saldo setelah penyesuaian	Ketepatan memahami proses penyesuaian, tujuan dilakukan penyesuaian dan memahami akun-akun yang memerlukan proses penyesuaian dan mampu melakukan proses penyesuaian dengan membuat ayat jurnal penyesuaian dan memposting ayat jurnal penyesuaian ke buku besar terkait serta menyusun neraca saldo setelah penyesuaian	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: <ul style="list-style-type: none"> ● Akuntansi berbasis akrual dan kas ● Prinsip pengakuan pendapatan dan beban ● Dasar-dasar ayat jurnal penyesuaian ● Contoh Ayat jurnal penyesuaian untuk masing-masing jenis akun yang memerlukan penyesuaian ● Memposting ayat jurnal penyesuaian ke buku besar yang terkait ● Menyusun neraca saldo setelah penyesuaian 	1,5
7	Mahasiswa mampu menggunakan kertas kerja sebagai media untuk mengumpulkan data akuntansi untuk penyusunan laporan keuangan yang akurat	Ketepatan memahami penggunaan kertas kerja sebagai media untuk mengumpulkan	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang kertas kerja 10 kolom: <ul style="list-style-type: none"> - Langkah-langkah dalam menggunakan kertas kerja untuk menyelesaikan proses akuntansi 	1,5

		data akuntansi untuk penyusunan laporan keuangan yang akurat				1. Contoh penggunaan kertas kerja untuk mengolah informasi akuntansi satu priode akuntansi	
8	Mahasiswa mampu memahami siklus akuntansi secara keseluruhan mulai dari jurnal sampai penyusunan laporan keuangan perusahaan jasa serta memahami dan mampu menyusun ayat jurnal penutup dan menyusun nearca saldo setelah tutup buku awal priode yang baru	Ketepatan memahami siklus akuntansi secara keseluruhan mulai dari jurnal sampai penyusunan laporan keuangan perusahaan jasa serta memahami dan mampu menyusun ayat jurnal penutup dan menyusun nearca saldo setelah tutup buku awal priode yang baru	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: - Penggunaan neraca lajur - laporan keuangan - Penyusunan Ayat jurnal penutup dan posting ke buku besar - Menyusun neraca saldo setelah penutupan - Ayat jurnal balik - Ayat jurnal koreksi	1,5
9							
10	Mahasiswa mampu membedakan aktivitas perusahaan jasa dan aktivitas perusahaan dagang, mampu melakukan pencatatan transaksi pembelian barang dagang dan transaksi lain	Mahasiswa mampu membedakan aktivitas perusahaan jasa dan aktivitas perusahaan dagang, mampu	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: ● Sifat perusahaann dagang ● Transaksi perusahaan dagang ● Akuntansi untuk mencatatat pembelian barang	1,5

	yang terkait dengan pembelian barang dagang tsb	melakukan pencatatan transaksi pembelian barang dagang dan transaksi lain yang terkait dengan pembelian barang dagang tsb				<p>dagang menggunakan system perpetual</p> <ul style="list-style-type: none"> • Akuntansi untuk mencatat pembelian barang dagang dengan menggunakan system priodikal • Transaksi lain terkait pembelian barang dagang 	
11	Mahasiswa mampu memahami dan melakukan pencatatan transaksi penjualan barang dagang beserta transaksi yang terkait dengan transaksi penjualan barang dagang	Ketepatan memahami pencatatan transaksi penjualan barang dagang beserta transaksi yang terkait dengan transaksi penjualan barang dagang	<p>Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes</p> <p>Teknik: <i>Short Answer Test</i></p>	Ceramah (100 menit)		<p>Menjelaskan tentang</p> <ul style="list-style-type: none"> - Akuntansi untuk mencatat transaksi penjualan barang dagang dengan menggunakan system perpetual - Akuntansi untuk mencatat penjualan barang dagang dengan system priodikal - Transaksi lain terkait penjualan barang dagang 	1,5
12	Mahasiswa mampu memahami dan melakukan proses penyesuaian untuk perusahaan dagang	Ketepatan dalam memahami dan melakukan proses penyesuaian untuk perusahaan dagang	<p>Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes</p> <p>Teknik: <i>Short Answer Test</i></p>	Ceramah (100 menit)		<p>Menjelaskan tentang:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ayat jurnal penyesuaian untuk persediaan pada system perpetual - ayat jurnal penyesuaian untuk persediaan pada system priodikal 	1,5

13	Mahasiswa mampu memahami laporan keuangan perusahaan dagang baik pada system perpetual maupun pada system priodikal	Ketepatan dalam memahami laporan keuangan perusahaan dagang baik pada system perpetual maupun pada system priodikal	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: <ul style="list-style-type: none"> ●Laporan laba/rugi pada perusahaan dagang ●Laporan Ekuitas untuk perusahaan perorangan dan contoh laporan laba ditahan untuk perusahaan berbentuk perseroan Laporan posisi keuangan dalam bentuk laporan (<i>report form</i>) 	1,5
14	Mahasiswa mampu menggunakan kertas kerja dalam mengolah informasi perusahaan dagang dan menyusun laporan keuangan berdasarkan informasi pada kertas kerja tersebut	Ketepatan dalam memahami penguasaan kertas kerja dalam dalam mengolah informasi perusahaan dagang dan menyusun laporan keuangan berdasarkan informasi pada kertas kerja tersebut	Kriteria: Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: <ul style="list-style-type: none"> ●Menyusun kertas kerja 10 kolom untuk perusahaan dagang ●Cara memasukkan data ke dalam masing-masing kolom kertas kerja ●Menyelesaikan kertas kerja dan menyusun laporan keuangan 	1,5
15	- Mahasiswa mampu memahami dan membuat	Ketepatan dalam memahami ayat	Kriteria:	Ceramah (100 menit)		Menjelaskan tentang: <ul style="list-style-type: none"> ● Ayat jurnal penutup perusahaan dagang 	1,5

	ayat jurnal penutup untuk perusahaan dagang - Mahasiswa mampu memahami kegunaan ayat jurnal penutup pada perusahaan dagang	jurnal penutup untuk perusahaan dagang	Kehadiran, Keaktifan, Sikap, Tes Teknik: <i>Short Answer Test</i>			<ul style="list-style-type: none"> Langkah-langkah penyusunan ayat jurnal penutup Menyusun neraca saldo setelah tutup buku 	
16	Evaluasi Akhir Semester / Ujian Akhir Semester						
Nilai minimal untuk lulus = C							

Metode Assessment

Matakuliah	Jenis Kurikulum	Jenis Assesment	Metode Assessment
Pengantar Akuntansi	Basic	1. Diagnostic (Kehadiran, Keaktifan, Sikap) 2. Formative (Tes/Kuis per materi/pertemuan) 3. Summative (UTS dan UAS)	Recall Knowledge 1. Multiple Coice 2. Short Answer Test 3. Essay

Penilaian Pembelajaran

1. Short Answer Test

Penilaian berdasarkan jumlah jawaban yang benar pada soal yang diberikan kepada mahasiswa. Kriteria penilaian adalah sebagai berikut:

No	Range Nilai	Keterangan
1	81 – 100	Sangat Baik
2	71 – 80	Baik
3	61-70	Cukup
4	< 60	Kurang

Contoh Soal Short Answer Test

Soal 1

Kelompokkan komponen-komponen berikut sebagai penerbitan saham (I), dividen (D), pendapatan (R), atau beban (E). Kemudian tunjukkan apakah setiap komponen meningkatkan atau mengurangi ekuitas.

- (1) Beban Sewa
- (2) Pendapatan Jasa
- (3) Dividen
- (4) Beban Gaji dan Upah

Contoh Soal UTS

SOAL UJIAN TENGAH SEMESTER PENGANTAR AKUNTANSI

Dibawah ini adalah transaksi yang terjadi selama bula Mei pada Jessi Consulting :

- 1 Jessi menginvestasikan uang tunai sebesar \$8.000
- 2 Membayar sewa kantor bulan Mei sebesar \$800
- 3 Membeli perlengkapan seharga \$500 secara kredit

- 4 Membayar pemasangan iklan sebesar \$50
- 5 Menerima kas sebesar\$3.000 untuk jasa yang diberikan
- 6 Melaksanakan pekerjaan jasa senilai \$3.300 dan belum dibayarkan
- 7 Membayar gaji karyawan sebesar \$2.100
- 8 Membayar pembelian perlengkapan pada tanggal 3 Mei
- 9 Menerima pembayaran tunai atas jasa yang diberikan tanggal 6 Mei
- 10 Memperoleh pinjaman dari bank sebesar \$5.000 dengan menerbitkan wesel bayar
- 11 Menerima tagihan beban utilitas untuk bulan Mei sebesar \$150 dan belum dibayarkan

Instruksi :Buat ayat jurnal yang diperlukan.

Contoh Soal UAS

SOAL UJIAN AKHIR SEMESTER PENGANTAR AKUNTANSI

Akun-akun dan saldo berikut ini muncul dalam neraca saldo yang sudah disesuaikan PT. Kantata untuk tahun fiskal yang berakhir pada 30 Juni 2016 (Dalam Rupiah):

Kas	92.000.000	Prive, Galih Iskandar	300.000.000
Piutang Usaha	450.000.000	Penjualan	8.925.000.000
Persediaan	375.000.000	Beban Pokok Penjualan	5.620.000.000
Perlengkapan Kantor	10.000.000	Beban Gaji Penjualan	850.000.000
Asuransi dibayar dimuka	12.000.000	Beban Iklan	420.000.000
Peralatan Kantor	220.000.000	Beban Penyusutan – Peralatan Toko	33.000.000
Akumulasi Penyusutan – Peralatan Kantor	58.000.000	Beban Penjualan Lain-lain	18.000.000
Peralatan Toko	650.000.000	Beban Gaji Kantor	540.000.000
Akumulasi Penyusutan – Peralatan Toko	87.500.000	Beban Sewa	48.000.000
Utang Usaha	48.500.000	Beban Asuransi	24.000.000
Utang Gaji	4.000.000	Beban Penyusutan – Peralatan Kantor	10.000.000
Wesel Bayar Jangka Pendek	7.000.000	Beban Perlengkapan Kantor	4.000.000
Wesel Bayar Jangka Panjang	133.000.000	Beban Administrasi Lain-lain	6.000.000
Modal, Galih Iskandar	431.000.000	Beban Bunga	12.000.000

Berdasarkan akun dan saldo diatas, buatlah :

- Laporan Laba Rugi;
- Laporan Ekuitas Pemilik;
- Laporan Posisi Keuangan;
- Jurnal Penutup